

## 1000 Euro für den guten Zweck gesammelt

Schwäbisch Hall. Mit frisch gebackenen Waffeln und kühlen Getränken haben Mitglieder des Haller Zonta-Clubs beim Abschluss der Burgen- und Schlösserfahrt die Zuschauer auf dem Marktplatz versorgt. Ein Dankeschön richtet der Club an Haller Löwenbräu und Wildbadquelle für die Getränkespende. Mit den Einnahmen von rund 1000 Euro will der Club Projekte unterstützen, die regional und weltweit die Situation von Mädchen und Frauen verbessern. Dafür setzt sich der Zonta-Club seit 18 Jahren tatkräftig ein, heißt es in dem Bericht über die Aktion.



Zonta-Mitglieder verkaufen auf dem Marktplatz Waffeln.

## Waffeln und Getränke für den guten Zweck

Schwäbisch Hall. Mit frisch gebackenen Waffeln und kühlen Getränken haben Mitglieder des Haller Zonta-Clubs beim Abschluss der Burgen- und Schlösserfahrt die Zuschauer auf dem Marktplatz versorgt. Mit den Einnahmen in Höhe von rund 1000 Euro will der Club Projekte unterstützen, die regional und weltweit die Situation von Mädchen und Frauen verbessern und ihnen damit Chancen für eine bessere Zukunft eröffnen. Dafür setzt sich der Haller Zonta-Club seit mittlerweile 18 Jahren tatkräftig ein, heißt es in dem Bericht über die Aktion.



Mitglieder des Haller Zonta-Clubs haben beim Abschluss der Burgen- und Schlösserfahrt die Zuschauer auf dem Haller Marktplatz versorgt. Foto: privat